
Sehr geehrter Herr Hötzl,

 

ich möchte fraktionsübergreifend folgenden Antrag stellen, welcher dringend alsbald 
behandelt werden muss:

----------------------------------------------------------

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte,

 

die Pandemie-bedingte Raumnot der vhs war in der Vergangenheit bereits Thema im KSA. 
Leider besteht die Problematik der Raumnot, welche insbesondere im Fall der 
Integrationskurse dringend behoben werden müsste, weiterhin. Glücklicher- und 
dankenswerter Weise konnte mit Unterstützung der Unterhachinger Firma Develey und 
persönlichen Einsatz von Michael Durach eine Zwischennutzung gewerblicher Räume zu 
Sonderkonditionen ermöglicht werden. Die entstehenden Mietkosten, welche primär die 
Nebenkosten abdecken, sind jedoch in dieser Lage von der vhs nicht vollständig zu 
finanzieren. Eine Sonderzuschuss für die zusätzlichen Mietkosten in Höhe von 6000€ für das 
laufende Wintersemester soll der vhs bei der Ausübung ihres Bildungsauftrags behilflich sein. 
In dieser Zeit ist es wichtiger denn je ein Zeichen der Solidarität sowohl gegenüber den 
Engagierten Mitarbeitern der vhs, den Kursleitern, sowie den Kursteilnehmern zu setzen. Die 
Integrationskurse sind online nicht durchführbar und für die Teilnehmer essentiell und ein 
Aufschub würde sowohl den Teilnehmern erheblich schaden als auch die Zuschüsse an die 
vhs durch das BAMF erheblich einbrechen lassen.

 

Der Gemeinderat möge daher beschließen:

 

Der vhs Unterhaching e.V. soll ein zunächst einmaliger Sonderzuschuss in Höhe von 6000€ 
zu Gute kommen.

 

Mit besten Grüßen

 

Korbinian Rausch

Unterzeichner: Sabine Schmierl, Harald Nottmeyer, Emil Salzeder


